

Schulreise der 6b 2018

Am Donnerstag den 14.6.2018 besammelten wir uns vor dem Schulhaus. Als alle da waren, gingen wir auf den Bus. In Baden gingen wir dann auf den Zug. Beim Zürich Hauptbahnhof mussten wir dann umsteigen. Dann fuhren wir weiter auf Arth-Goldau. In Arth-Goldau gingen wir dann auf die Rigi Bahn und fuhren bis nach Rigi Klösterli. Von da aus liefen wir den Berg hinauf. An einer Grillstelle haben wir dann gegrillt. Anschliessend sind wir weiter zu der Chäserenholzhütte gelaufen. Da haben wir unser Heulager angeschaut. Die, die nicht im Heu schlafen konnten, haben ihre Zimmer angeschaut. Danach hatten wir viel Freizeit. Wir haben Spiele gemacht, sind rumgerannt, haben miteinander geredet und waren im Heu. Um 18:00 gab es Abendessen. Dann haben wir ein kurzes Spiel mit der Klasse gespielt. Danach haben wir mit Fackeln und dem Käser eine kleine Nachtwanderung gemacht. Als wir zurück gekommen sind mussten wir in unser Heulager.

Am nächsten Morgen bekamen wir um 8.00 Uhr Morgenessen. Nachdem Essen haben wir dann unsere Sachen gepackt. Bevor wir gegangen sind bekamen wir von der Käserin einen Lunch. Dann machten wir uns auch schon wieder auf den Weg zur Bahnstation. Bei Rigi Klösterli stiegen wir dann wieder in die Rigi Bahn. In Arth-Goldau hatte unser Zug nach Zürich Verspätung. Der Zug war so voll das wir uns alle auf verschiedene Abteile verteilt hatten. Am Hauptbahnhof in Zürich mussten wir dann schnell auf unseren Zug nach Baden rennen. Als wir in Baden angekommen sind, sind wir dann auf den Bus gegangen. Vor dem Schulhaus warteten dann schon die ersten Eltern auf uns.

Von Tabea & Rafaela